

Alrededor de un debate

Toda la atención pública se concentra en el debate parlamentario, sobre las responsabilidades por el alijo de armas.

Como es natural, el asunto concita los más acalorados comentarios, porque aquí como en Madrid, los hombres políticos andan divididos y cada uno defiende con tesón, aquella actuación que más encaja en su modo de pensar.

Reflejo de este modo de opinar sobre el momento político, nos lo ofrece la Prensa madrileña, que como dice con mucha razón, nuestro corresponsal telegráfico señor Perpén, la de la derecha asegura, que Azaña está corriendo un serio temporal, por flojedad de los argumentos expuestos, la de la izquierda pone su discurso, como uno de los más expertos y hábiles de un hombre de estado.

Los hombres públicos, a su vez, se dividen en dos bandos y con solo saber sus filiaciones, se sabe de antemano su modo de pensar.

Lo cierto es que, el debate que se creyó que sería una cosa brevísima y de mero trámite, ha adquirido una amplitud extraordinaria y quierase o no, se ha convertido en un debate político.

La incógnita estaba, en si el Gobierno participaría o no en el debate. La intervención del señor Anguera de Sojo, fué una cosa extraña al debate y se explica, ante la irónica alusión que le hizo el señor Azaña.

Si interviene el Gobierno, quién llevará la voz, el Presidente? No parece muy inclinado el señor Lerroux y si interviene, se limitará solo a rechazar los cargos, que le ha hecho el señor Azaña.

Porque éste, según hace notar un experto parlamentario, no se ha limitado a su defensa. Es más, parece que su defensa le tiene sin cuidado, su principal impulso ha sido el acometer al Gobierno, pretendiendo convertirse de acusado en acusador.

Tan duro ha estado en la acometida, que el señor Iglesias, que representa el grupo más izquierdista del partido radical, no ha ocultado su disgusto, diciendo que el señor Azaña, se ha ganado a pulso el enojo de todos los radicales.

En cambio el señor Maura, a pesar de su credo conservador, ha expresado su complacencia por el discurso y ha llevado su aplauso, hasta decir que el señor Azaña entraña la verdadera República, que gracias a él se va recuperando.

De modo que las opiniones siguen divididas, pero marcándose más las líneas divisorias del centro, en el que había un sector que estaba más cerca de Unión Republicana y de las izquierdas, que de las derechas populares y agrarias.

Resultado práctico del debate?

Los hechos lo dirán. Se nombrará la comisión correspondiente, que en su día dará su informe, propicio a la intervención judicial? ¿Adverso para la demanda de las derechas? Qué más da.

Ya dimos nuestra opinión, antes de comenzar el debate y en ella seguimos, mientras los hechos no nos demuestren lo contrario.

Ni habrá cambios políticos, ni sucederá nada, que merezca una especial mención.

Es decir, si habrá un tiempo perdido, con la natural curiosidad de las gentes, pero sin que se haya acelerado la marcha de esos otros grandes problemas, de que hablábamos estos días pasados.

En la parte económica, ahí está la demanda de prórroga de los presupuestos, que dan una idea de la rapidez con que vamos al saneamiento de la Hacienda pública, y en la parte social, la prisa que llevamos para que cuanto antes, quede normalizada la vida nacional.

Pues a pesar de que estas grandes verdades palpitan en la conciencia del país, no podemos, ni nadie puede sustraerse de este acontecimiento, que ha tenido la eficacia de despertar y mantener viva la expectación de la mayoría de los españoles.

De la Alcaldía

Nota oficiosa

Decidida plenamente esta Alcaldía Presidencia a terminar de una vez con la morosidad habitual que, bajo distintos pretextos, se vienen notando en determinados abonados al servicio de aguas, y como quiera que con fecha 15 del pasado Diciembre se concedía un plazo de tres meses para que los deudores por el expresado servicio municipal, se pusieran al corriente en sus descubiertos cuyo plazo ha expirado el día 15 próximo pasado, se hace público que a partir del próximo día 23 se procederá al corte del servicio de aquellos abonados que no se hayan puesto al corriente.

Petición de indulto

Suscrita por unas trescientas firmas de personas dedicadas en Murcia al ejercicio de profesiones liberales, se ha elevado al señor Presidente de la República una solicitud en la que se secunda una iniciativa de los intelectuales de Santiago de Compostela y se pide indulto para las penas de muerte. Igualmente han deducido solicitudes, en análogo sentido, profesionales de Cartagena, Lorea y Yecla.

Comentarios al debate sobre el alijo de armas

Los juicios sobre el discurso de Azaña, son contradictorios

(Por telégrafo)

Madrid.—Los comentarios que se hacen acerca del debate sobre el alijo de armas, coinciden en que aunque no decepcionó, se desvirtuó, convirtiéndolo en eminentemente político.

Los juicios sobre el discurso de Azaña, son contradictorios. La Prensa derechista lo considera desdichado y lleno de habilidades pueriles, de índole político.

Afirmar que la poca fortuna que tuvo el orador quedó demostrada en los pocos aplausos que escuchó durante su discurso.

Los izquierdistas elogian el discurso, estimando que difícilmente será igualado.

Maura dijo que Azaña entraña la verdadera República que gracias a él va reconvirtiéndose.

Guerra del Río manifestó que Azaña se ganó a pulso el voto a favor de la proposición, pues atacó a Samper, Hidalgo e incluso al Gobierno actual.

Anunció que la minoría radical que pensaba votar en contra de la proposición lo hará ahora a favor.

Expresó su creencia de que el Gobierno no tiene que contestar, afirmando que el debate no tendrán ninguna consecuencia.

Gil Robles dijo que todavía quedan muchísimas cosas que decir. Alabó la intervención de Anguera de Sojo.

Según parece terminado el debate se nombrará una comisión parlamentaria, cuya comisión hará la propuesta en su día.

Nuestra Patrona

Ayer fué traída a Murcia desde su Santuario, nuestra Patrona la Virgen de la Fuensanta.

Llegó a la Iglesia del Carmen, a las cinco y media, en donde luego de cantarse una salve y el himno a la Virgen, se organizó la procesión.

Figuraban en ella multitud de señoras que formaban larguísima fila que iban alumbrando, así como muchos caballeros de la Fuensanta, Seminaristas del Colegio de San Fulgencio y San José, Clero Parroquial y Cabildo Catedral.

Un inmenso gentío presenció el paso de la Virgen a la que no cesaban de darle vivas.

El Carmen, el puente, la explanada del Arenal, la Glorieta, la Plaza de Palacio y la Catedral estaban repletos de murcianos que acudieron a rendir a la Patrona el homenaje de su amor.

La emisora del puente radió una saeta al paso de la Virgen.

En el Santo Templo Catedral fué un desbordamiento de entusiasmo la triunfal entrada de la Patrona. Palmas, vivas y el himno hermoso que deja en las almas el dulzor purísimo de amor a la Virgen:

Eres Fuensanta el consuelo
de este murciano jardín
oración que sube al cielo
pasa por tu camarín.

TAURINAS

La novillada del domingo

Ayer tarde fueron desensajonados en el ruedo de la plaza los seis magníficos ejemplares de la ganadería de Perez Padilla que han de lidiarse el domingo por las cuadrillas de Joselito Ramirez, Miguel Lopez Aroca y Joselito Madrid.

El ganado está muy bien colocado de cuernos y los seis, para novillada económica como la del domingo, tienen buen peso y presencia.

He aquí la relación de nombres, pe os y señas del ganado:

Núm. 40. «Triguero», negro, mulato.

Núm. 90. «Cartero», id. meano.

Núm. 41. «Cuartero», id. salpicado.

Núm. 78. «Tornero», id. bragao.

Núm. 111. «Hortelano», colorao, bragao.

Núm. «Gorrion», negro meano.

El domingo es de esperar un lleno en la Plaza.

ALALIMON

Petición de mano

Por la bondadosa señora doña María de los Dolores Gutiérrez Morente, viuda de Martínez, y para nuestro amigo don Francisco Martínez Gutiérrez, encargado de los Almacenes Bussuti, de Barcelona, ha sido pedida la mano de la encantadora señorita Elena Franco Franco, hija de nuestro estimado amigo y compañero en la Prensa don José Franco López.

Entre los novios se cruzaron los acostumbrados regalos y la boda quedó concertada para fecha próxima.

Nuestra felicitación por anticipado a la enamorada pareja y respectivas familias.

Farmacias de guardia

DIA 22 DE MARZO
Por la noche. López Sánchez-Solis y Flores.

Después del movimiento revolucionario

Han sido encontradas dos toneladas y media de bombas

Procedentes de Barcelona, se han recibido artículos que importan unos 40.000 duros

(Por telégrafo)

Oviedo.—El grupo móvil de la Benemérita de Mieres tuvo noticias de que durante la revolución se habían fabricado gran cantidad de bombas, utilizándose muchas en la destrucción de importantes edificios.

Realizadas las correspondientes pesquisas, se descubrió el sitio donde estaban ocultas las bombas sobrantes.

Las bombas estaban perfectamente preparadas, aunque descargadas, y habían sido enterradas en el monte.

El peso de las bombas halladas asciende a dos toneladas y media.

Se sabe que desde Mieres se enviaron muchas bombas a diferentes puntos de España, por ferrocarril.

Se anuncian importantes detenciones.

Ropas y comestibles para las familias pobres

Procedentes de Barcelona llegaron siete vagones cargados de ropas, comestibles y otros artículos que regalan los fabricantes catalanes a las familias pobres dañadas por la revolución, y de modo especial a los niños huérfanos.

En el envío figuran cortes de traje, abrigos, vinos generosos, comestibles y juguetes, valorados en 40.000 duros.

Consejo de guerra en Gijón

Gijón.—Se celebró Consejo de guerra contra Jovino Martínez. Este mató a un convecino, que se negó a sumarse a la rebelión. Se le pidió la pena de muerte, y otra pena de treinta años.

Se embarga a Companys, parte de una finca

Barcelona.—Se ha embargado por orden del Tribunal de Garantías la tercera parte de la finca de Companys.

LA SEÑORA

DOÑA ASCENSION MARTINEZ HERNANDEZ

Ha fallecido en el día de ayer

Habiendo recibido los Ss. Ss. y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su sentida familia,

Comunican a sus amistades tan sensible pérdida y le ruegan una oración por su alma, y la asistencia a su funeral y entierro que tendrán lugar en la mañana de hoy, el primero a las diez y el segundo a las once, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Carmen, anticipándole por ello, la expresión de su agradecimiento.

Murcia 22 de Marzo de 1935

Casa mortuoria: Hernández del Aguila, 13.
No se invita particularmente.

(12)

SEGUNDO ANIVERSARIO
de la señora

Doña Encarnación Moreno Alvarez
de Pérez Lucas

Que falleció el día 23 de Marzo de 1933

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

(Q. E. P. D.)

Se aplicarán las misas que se digan mañana día 23, a las ocho y desde las diez hasta las doce, cada media hora, en la Iglesia de San Miguel, y las que se celebren el lunes 25 a las ocho y ocho y media, en la citada iglesia.

Sus sentidos: esposo, don Antonio Pérez Lucas; hijos, doña Carmen, don Antonio, doña María, don José y don Francisco; hijos políticos, doña Fuensanta Ayuso Serrano, don Eugenio López Mesas y doña Concepción Maiquez Andrés; nietos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

RUEGAN a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan a alguno de estos cultos por lo que les anticipan las mas expresivas gracias.

Murcia 22 de Marzo de 1935.

(10)

XXIX aniversario del señor
DON PABLO TORRES Y CASANOVA

Que falleció el día 22 de Marzo de 1906

R. I. P.

En sufragio de su alma, de la de su esposa

Doña Ramona García Otazo

de sus hijos

Don Lino y Don Jerónimo Torres García-Otazo

y de la de su nieto

DON MAGIN PEÑA TORRES

(Q. E. P. D.)

Estará la Vela y Alumbrado y se aplicarán las misas que se celebren mañana 23, desde las ocho hasta la una, cada media hora, en la Iglesia Parroquial de San Bartolomé.

La familia,

RUEGAN a sus amigos una oración por el alma de los finados asistan a alguno de estos cultos, por lo que les quedarán agradecidos.

Murcia 22 de Marzo de 1935.

Los Excmos. e Ilmos. Sres. Nuncio Apostólico de S. S., Cardenales-Arcebispos de Toledo y otros varlos, han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

(12)

EL TIEMPO



Concesionario oficial en MURCIA
JOSE VIUDES GUIRAO
Capuchinas, 8 Teléfono, 2843

EL CONGRESO CELEBRA SESION

Termina el debate sobre el contrabando de armas

Después de intervenir Gil Robles y Lerroxx, se aprueba la proposición acusatoria contra Azaña por 194 votos contra 49.-Hoy se nombrará la Comisión de 21 diputados

Por telégrafo

Madrid.—El Congreso celebró sesión, bajo la presidencia de Alba. En los escanos la animación era grande, así como en la tribuna pública. Dentro del orden del día sigue el debate sobre el alijo de armas. El ministro de Justicia defiende al juez especial señor Alarcón y afirma que Azaña apeló al recurso que todos los inculpados, el de recusar a los jueces. Moutas rectifica y ataca a Azaña, recordándole sus andanzas en el partido melquiadista, las órdenes de Casas Viejas y otros actos. Le acusa de haber preparado la revolución de Asturias, en unión de Prieto, González Peña y Alborno. Al referirse al traslado de armas con destino a los revolucionarios portugueses, Casares le interrumpe, reconociendo que conocía el traslado, aunque no lo ordenó. Golcochea rectifica también, y se extraña de que Azaña ignore que los tratados prohíben el auxilio a los revolucionarios emigrados. Dirige duros ataques a Azaña, comentando irónicamente el que sus partidarios intentan levantarle una estatua de oro, encargándole con la República. Afirma que los gobernantes del bienio usaron de la Constitución como los maimecheros que usan guantes para no dejar huellas de los robos que cometen. Desde la tribuna de la Prensa es interrumpido el señor Golcochea, y Maeztu se levanta airado y protesta. Con este motivo se produce un incidente que degenera en escándalo y que dura un buen rato. Intervienen a continuación Bilbao, Landarburu y Ventosa. Los dos primeros anuncian que votarán a favor de la proposición. Ventosa dice que la Liga no apoya la acusación, por no aparecer claros y determinados los cargos. Lara niega que haya base para la acusación. Izquierdo Jiménez dirige durísimos ataques a Azaña, del que dice que fue un tráfuga de la Monarquía que puso la República a las órdenes del marxismo. Miguel Maura niega la existencia de responsabilidades criminales en los actos cometidos por Azaña y Casares. Afirma que siempre se usaron los fondos secretos, incluso subvencionándose a periódicos y periodistas. Ataca a los cedistas, diciendo que lograron por la opinión republicana se situar en España. Termina diciendo que no lograrán la discordia entre los republicanos. Se acuerda prorrogar la sesión por menos de dos horas hasta que se termine el debate. Martínez Barrio afirma que solo se busca un acto político. Dice que aunque discrepa en algunos puntos de Azaña, se solidariza con su gestión. Reprocha a los radicales el que se unan a los monárquicos. Intervienen Ferret, por la Izquierda, y a continuación Primo de Rivera. Este se expresa de una manera violenta y dice que si hubiera existido el Estado español, Azaña habría sido fusilado. Seguidamente intervienen Arévalo y Gil Robles. El jefe de la Ceda niega sea la acusación contra Azaña una venganza. Hace resaltar que se hizo el nom-

Información de la Presidencia

Los comisionados gaditanos formulan a Lerroxx sus peticiones

Y éste les dice que muchas de las necesidades de esa ciudad las sentía como suyas

Por telégrafo

Madrid. A las once y media de la mañana acudieron al Ministerio de la Guerra los comisionados gaditanos. De ellos se destacó una comisión que se entrevistó con el jefe del Gobierno. En nombre de la comisión habló el diputado Carranza, el cual expuso a Lerroxx las necesidades de la ciudad, especialmente en lo que se refiere a la falta de trabajo en los astilleros. Recordó los ofrecimientos que le hizo Lerroxx, en San Rafael, prometiéndole atender las necesidades de Cadiz. Lerroxx se asomó a uno de los balcones del Ministerio, desde donde dirigió breves palabras a los comisionados. Recordó que su primera juventud la pasó en Cadiz. Afirmó que muchas de las necesidades de esta ciudad las sentía como suyas. Mostró su esperanza de que Cadiz recobraría un ritmo suficiente para incorporarse al puesto que ocupó entre las capitales españolas. Ofreció llevar al primer Consejo de mañana las peticiones que se le hicieron y anunció que les recibiría a las tres y media de la tarde para darles cuenta del resultado. La comisión se trasladó seguidamente al Ministerio de Marina, donde conferenciaron con Abad Conde, el cual les prometió su apoyo. Otras visitas que recibió Lerroxx Lerroxx recibió después a otra comisión de La Rioja, a los ministros de Estado y Comunicaciones, al director general de Seguridad y al coronel Barberá.

Lo que dice Jalón y Rocha

Al salir Jalón dijo que en unión de Cid irá mañana o pasado a la estación del Norte, con el fin de ver los tres vagones construidos para las ambulancias de Correos. Dichos vagones miden 18 metros y reúnen todo género de comodidades para los oficiales. A preguntas de los periodistas, sobre cuestiones políticas, dijo que jamás se entera de política, por ser un ministro técnico. Rocha dijo que acudió incidentalmente, porque cuando pasaba por las inmediaciones del Ministerio de la Guerra vió mucha gente y quiso interesarse lo que era. Refiriéndose a la sesión parlamentaria de ayer, dijo que su opinión estaba condensada en las palabras que pronunció al hacer una interrupción, mientras hablaba Azaña.

Lerroxx y los periodistas

Al salir Lerroxx, refirió a los periodistas las visitas de los comisionados de Cadiz y de la Rioja, confirmando que a ambas comisiones les había ofrecido su apoyo. Añadió que Rocha le había informado de lo ocurrido en la sesión nocturna de las Cortes, pues no concurrió, por haberse retirado a descansar. En cuanto a la visita de Jalón, manifestó que se había relacionado con las fiestas que se celebrarán el día del aniversario de la proclamación de la República. Contestando a preguntas intencionadas de los periodistas, dijo que el Gobierno contestaría probablemente a Azaña. Ratificó que mañana se celebrará Consejo de ministros.

LAS FIESTAS DE ABRIL

SE NOMBRAN PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE DEL BANDO DE LA HUERTA

Ayer tarde a las siete en el Ayuntamiento, y bajo la presidencia del que lo es de la Comisión municipal de Festejos don Albino Torres, se celebró una reunión de significados elementos de la ciudad para tratar de la organización del festejo Bando de la Huerta. El señor Torres dio cuenta de un telegrama que le había dirigido desde Madrid don Pedro Loras, en el que la cantidad determinada por la comisión de festejos de cinco mil pesetas para que el Bando de la Huerta saliera este año, había sido cubierta en recaudación realizada oportunamente. En su consecuencia el señor Torres afirmó que este año se celebrará el típico festejo, proponiendo para la presidencia del mismo a don Pedro Loras, para la vicepresidencia a un elemento de la Prensa, y dejando los demás cargos para nombramiento del presidente del festejo. Varios de los reunidos hicieron uso de la palabra y el periodista señor Ayuso indicó para la vicepresidencia de la Comisión en representación de la Prensa, a su compañero de directiva de la Asociación de la Prensa, don Ricardo Rubio, propuesta que fué aceptada por unanimidad. Los reunidos mostraron su satisfacción por haber llevado a feliz término las gestiones para que el Bando fuera este año una realidad, esperando que dados los nombres de los cabezas de la Comisión organizadora habrá de constituir un brillantísimo festejo. La Semana de Arte REUNIÓN DE LA COMISIÓN ORGANIZADORA También ayer tarde a las siete, en el Ayuntamiento, y bajo la presidencia de don Antonio Hernández-Ros, se reunió la Comisión organizadora

de La Semana de Arte en Murcia con motivo de las fiestas de primavera, asistiendo el rector de la Universidad señor Loustau, concejal delegado de la Comisión Municipal de festejos señor Serret, director de la Escuela de Artes y Oficios Artísticos señor Planes, bibliotecario provincial señor Sobejano, director de la Sociedad Económica señor Giner y periodista señor Ayuso, actuando de secretario el de la Comisión de Festejos don Jacinto Serrano. El señor Hernández-Ros dio cuenta de las gestiones realizadas y de la marcha de la organización de este acontecimiento artístico señalándose las fechas en que habrán de celebrarse los distintos actos artísticos y literarios dentro de la Semana de Arte comprendida entre Sábado de Gloria y el siguiente. Se celebrarán Exposición de Primavera, que comprenderá Pintura y Escultura, Inauguración del Monumento a Fernández Caballero, Fiesta Artística en Remea en homenaje al glorioso compositor murciano, Exposición de Bordados lorquinos en la Sociedad Económica, Homenaje a Lope de Vega en Remea organizado por la Universidad, Fiesta Literaria por el Circolo de Bellas Artes y dos magníficos conciertos por la Orquesta Sinfónica de Murcia. El señor Serret hizo el proyecto de programa de la Semana de Arte para incluirlo en el programa general de la Comisión de Festejos, proponiéndose como presidente de la Comisión de propaganda imprimiendo con toda rapidez y dando la difusión necesaria. Fué nombrado para la Comisión de la Semana de Arte y para la subcomisión de la misma el presidente de la Asociación de la Prensa don Diego Sánchez Jara.

Noticias importantes del Extranjero

Francia pide que se reúna la Sociedad de Naciones

Por telégrafo

París.—Flandin pronunció ante el Senado un enérgico discurso conde nando la actitud de Alemania. Por 265 votos contra 21 se aprobó una proposición declarando que el Senado tiene confianza en que el Gobierno continúe la política de seguridad nacional, para salvaguardar la paz. Quedó aprobada la decisión del Gobierno de que el servicio militar sea obligatorio. Flandin dijo que no hay momento que perder, para hacer los preparativos militares. Retó a Hitler a que relea la Historia y juzgue la culpabilidad de Alemania en el desencadenamiento de la Guerra mundial. SE PIDE LA CONVOCATORIA DE LA SOCIEDAD DE NACIONES Cinebra.—Se recibió un telegrama de Francia, pidiendo la convocatoria de la Sociedad de Naciones. Los periódicos ingleses censuran esta petición, creyendo que complicará la situación planteada. LA OPINIÓN DE ITALIA Roma.—Italia dirigió una nota a Alemania, en la que dice que aunque partidario de la igualdad de derechos, el acto unilateral realizado por Alemania es inaceptable.

INFORMACIÓN DEPORTIVA

Elizari arbitra en Barcelona

En el Cartagena va a debutar un extremo izquierdo

El Murcia jugará el próximo domingo en Barcelona, contra el Centre Sport de Sabadell, su correspondiente partido a la fase final para el ascenso a la Primera Liga. El equipo murciano, según nuestras noticias, se alineará del mismo modo que contra el Celta. Para arbitrar este encuentro ha sido designado el colegiado navarro Jesús Elizari. Es muy posible que el Murcia juegue el lunes un partido amistoso. Deseamos a los entusiastas jugadores del Murcia una actuación brillante. EL CARTAGENA HA CONTRATADO A ESTOR En la Prensa cartagenera hemos leído la noticia de que el Cartagena se propone alinear el próximo domingo contra el Jerez, un nuevo extremo izquierdo. Se trata, según parece, de Estor que procede de Castellón. DESIGNACION DE JUECES DE LINEA En Alicante y en el partido que se jugará entre el Hércules y el Valladolid, actuarán de jueces de línea Guillén y Murcia. En Cartagena, en el partido entre el titular y el Jerez, actuarán de liniers Balibrea y Plaza. LISCANO LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA Reunidas en el Gobierno civil en la tarde del miércoles último los re-

presentantes de las diferentes entidades culturales y deportivas al objeto de constituir el Comité organizador de la vuelta ciclista a España para lo que se refiere a su llegada a ésta, bajo la presidencia del Excmo. señor Gobernador civil de la provincia, presidente honorario de este Comité, existiendo gran entusiasmo entre los asistentes, entre los que se acordó la celebración de una carrera ciclista, pruebas atléticas y otros festivales para completar el programa, donde tanto los corredores, organizadores y turistas seguidores de esta gran prueba podrán asistir. En el sitio que se instale la meta serán colocadas tribunas, formando así la pista, asistirán a su llegada las autoridades y fuerzas vivas de todos los círculos y entidades culturales y mercantiles locales. Integran el comité de honor, presidente honorario, Excmo. señor gobernador civil de la provincia, comité de honor señor alcalde de Murcia señor Presidente de la Diputación, señor Presidente del Casino, del Circolo Mercantil, del Circolo de Bellas Artes, Unión Mercantil, Asociación de la Prensa, directores de los diarios locales, Presidente de la Casa Regional Murciana en Madrid, Federación Murciana de Atletismo, Murcia F. C., Federación de Fútbol, Imperial F. C. «Murcia Deportiva», «Gol» señora viuda de Luchoauraudietta, señores Pozo y Moratilla.—El Comité organizador, Club Ciclista de Murcia.

Gobierno civil La supresión de la mendicidad

El gobernador civil, señor Rodríguez Soriano dijo ayer que había conferenciado con el señor Serret para tratar de la desaparición de la mendicidad en las calles de Murcia habiendo llegado a un acuerdo. Para realizar el propósito el gobernador ha dado las oportunas órdenes a los jefes de Asilo y Seguridad para que actúen en tal sentido. La primera vuelta ciclista a España También dijo el gobernador que se había celebrado en su despacho para tratar de la organización de actos en Murcia una reunión de elementos destacados conviniéndose en organizar para el 6 de Mayo en que se detendrá en Murcia la numerosísima caravana aquellos festejos que se estimen más adecuados al caso. El homenaje a Fernández Caballero Añadió el gobernador que para el sábado tenía citados en su despacho a los alcaldes de la provincia al objeto de tratar de la aportación de los municipios para el monumento a Fernández Caballero, cuya inauguración está dispuesto a que se celebre el día 21 del próximo mes de Abril.

El asesinato del alcalde de Mazarrón

El señor Rodríguez Soriano hizo resaltar el celo y la competencia del juez de instrucción de Totana señor Garoña German, quien en un plazo brevísimo ha realizado las diligencias y ha instruido el sumario incoado por el asesinato del alcalde de Mazarrón, la causa que ha sido entregada a la Audiencia se verá ante el Tribunal de urgencia el próximo día 26. El teléfono en Fortuna y Abanilla Respecto a las gestiones que venía realizando el gobernador para la instalación en Fortuna, Baños de Fortuna y Abanilla del teléfono público como resultado de ellas el gobernador ha recibido una comunicación de la Compañía telefónica anunciándole que inmediatamente comenzará el tendido de la línea de Fortuna y los Baños, aprovechando la línea de Orihuela para tender otra hacia Abanilla. Viajeros distinguidos Se encuentra entre nosotros, acompañado de su distinguida esposa, nuestro querido amigo el director de la Sncursal del Banco de España en la Coruña don José Florit, quienes permanecerán en Murcia hasta pasadas las próximas fiestas de Abril. Reciban nuestro cordial y sincero saludo de bienvenida.

El doctor Albiñana en Murcia

El mitin del domingo

La representación del Partido nacionalista español de Murcia, a cargo de quien está la organización del acto, suplica a cuantos se han dirigido en petición de localidades que no tomen a desdortés el que no se les conteste por escrito individualmente. Un trabajo abrumador resta tiempo hasta para dormir por lo que hace público que las peticiones hasta el día de hoy están a su disposición o las recibirán en lote por medio de las personas que nos representan en los pueblos y los de la localidad las recibirán a domicilio del viernes al sábado por la mañana. También se hace saber a quienes se han interesado por visitas y entrevistas con el valiente español e insigne patriota doctor Albiñana que éstas podrán efectuarse en el domicilio de su íntimo amigo don Manuel Muñoz López, calle de García Aliz, número 9, durante todo el día del lunes próximo. Se hace constar la inmensa gratitud por los ofrecimientos que reiteradamente recibimos, que brindamos en favor del bien general.